

Cuba réaffirme sa volonté de renforcer la collaboration avec les Seychelles



Cuba réaffirme sa volonté de renforcer la collaboration avec les Seychelles

Kampala, 18 jan (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, et son homologue seychellois, Silvestre Radegonde, ont échangé ce jeudi des points de vue sur la collaboration médicale.

Lors de la réunion tenue dans le cadre du Sommet du Mouvement des Non-Alignés (MNA) en Ouganda, le chef de la diplomatie cubaine a réitéré la volonté de son pays de poursuivre la collaboration médicale avec les Seychelles, en tenant compte des relations d'amitié entre les deux peuples et des pratiques de solidarité avec les pays d'Afrique.

Par le biais de son compte sur le réseau social X, Bruno Rodríguez a informé que ce jeudi, il a conclu sa participation à la réunion ministérielle préalable au conclave du Mouvement des pays non alignés (NAM).

"Nous sommes heureux d'apprécier l'unité et la force dont a fait preuve le Mouvement, notamment en dénonçant le génocide commis par Israël en Palestine, avec la complicité des États-Unis", a-t-il déclaré sur la plateforme.

Plus tôt dans la journée, le chef de la diplomatie cubaine avait participé à la cinquième réunion ministérielle du Groupe d'amis pour la défense de la Charte des Nations Unies, où il avait proposé de continuer à coordonner des actions concrètes pour aider à mettre fin au génocide contre le peuple palestinien.

La veille, le chef de la diplomatie cubaine avait condamné les assassinats de civils, en particulier de femmes, d'enfants et de travailleurs humanitaires de l'ONU dans la bande de Gaza, lors de la réunion du comité ministériel du Mouvement des pays non alignés sur la Palestine.

"Avec sa philosophie de dépossession, Israël a provoqué une catastrophe humanitaire de proportions extrêmes dans le territoire palestinien illégalement occupé depuis 75 ans", a-t-il dénoncé.

Dans son discours, le ministre cubain des Affaires étrangères a proposé que le comité ministériel recommande au 19e sommet du Mouvement des pays non alignés de soutenir l'envoi urgent dans la bande de Gaza d'une mission internationale de protection, autorisée par l'Assemblée générale des Nations unies.

Cette mission aurait pour mandat d'assurer la sécurité et la protection de la population civile et de faciliter l'acheminement de l'aide humanitaire et des denrées alimentaires dont le besoin est urgent.

Il a réitéré que l'île continuera à contribuer autant que possible aux efforts internationaux visant à mettre fin à la situation actuelle et que, dans la poursuite de cet objectif, la nation caribéenne soutient l'action intentée par l'Afrique du Sud contre Israël devant la Cour internationale de justice (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344832-cuba-reaffirme-sa-volonte-de-renforcer-la-collaboration-avec-les-seychelles>



Radio Habana Cuba